

10 Sparkassen-Azubis sind jetzt Bankkaufleute

Vor zweieinhalb Jahren startete für 10 junge Menschen die Ausbildung bei der Sparkasse Mülheim an der Ruhr. Jetzt haben sie ihre Prüfungen abgeschlossen und sind Bankkaufleute.

„Wir freuen uns über unsere Nachwuchskräfte und gratulieren sehr herzlich für die wirklich guten Ergebnisse,“ sagt der Vorsitzende der Sparkasse Mülheim an der Ruhr, Martin Weck am Rande der Azubi-Lossprechungsfeier.

Aktuell gibt es weitere 23 Auszubildende bei der Sparkasse Mülheim; 20 machen die klassische Ausbildung für Bankkaufleute, während inzwischen schon drei als Kaufleute für Dialogmarketing ausgebildet werden.

Neue Ausbildungsleitung

Seit Januar hat Hanna Laschke die Ausbildungsleitung bei der Sparkasse Mülheim übernommen. Auch sie hat einst bei der Sparkasse Mülheim gelernt. „Ich freue mich sehr, auf diesen neuen Arbeitsbereich. Die Ausbildung wird seit jeher bei der Sparkasse Mülheim mit viel Engagement begleitet. Das will ich gerne fortsetzen,“ sagt Laschke.

Jetzt noch bewerben

Natürlich freut sich auch die neue Ausbildungsleiterin auf die Bewerbungen junger Mülheimerinnen und Mülheimer. Auch für das kommende Ausbildungsjahr mit Start im September gibt es noch freie Plätze. Wieder werden sowohl Bankkaufleute als auch Kaufleute für Dialogmarketing gesucht. Infos erhalten Interessierte gerne auch im direkten Gespräch mit aktuellen Auszubildenden, über die Social-Media-Kanäle der Sparkasse Mülheim oder unter [spkmh.de/ausbildung](https://www.spmh.de/ausbildung).